

コロナ患者受け入れの医療機関、半数超が満床 警戒レベル3に 埼玉

12/30 毎日新聞

新型コロナウイルス感染患者を受け入れている埼玉県内の115医療機関のうち、25日時点で半数超の62機関の病床使用率が100%（満床）か、100%を超えていたことが、入院調整を行う県調整本部の資料で判明した。また、全体の6割の68機関の使用率は90%以上だった。県は27日、医療機関の負担が重くなっているとして、警戒度をレベル2（感染拡大初期）からレベル3（医療負荷増大期）に引き上げた。【鷲頭彰子】

県調整本部の資料によると、51機関の使用率は100%だった。11機関が確保病床より多い患者を受け入れて使用率は100%を超えていた。確保病床数の倍以上の患者を受け入れている医療機関もあった。使用率が100%以上の62機関のうち39機関の病床数は10床未満だった。

地域の基幹病院など40床以上を確保している7機関のうち、4機関が満床を含め使用率は7割以上だった。残り3機関の使用率は29～53%だった。重症者用の病床を巡っては、病床を備えていても使用していない医療機関もある。

県はレベル2の警戒度を維持していたが、27日、「病床使用率や救急搬送件数は増え続けている」などとしてレベル3に上げた。

コロナ病床を抱える県内の病院の関係者によると、医師や看護師らスタッフが感染したり、濃厚接触者となったりするなどして、一時離職が急増しているという。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●新型コロナ 東京で1万1189人、全国で10万7465人の感染確認 前週同曜日比7万330人減

<https://news.yahoo.co.jp/articles/ed6452224ad6670cffd15640fe60654f5e0fb604>

●新型コロナ・県内で9人死亡 新たに1,691人が感染・4日ぶりに2000人下回る 長野

<https://news.yahoo.co.jp/articles/37c55701351a44db0283c9abc66f4a8c71dde0f5>

●青森県 新型コロナ808人死者5人 前週同曜日を6日連続下回る

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3472d2c9cfde410a8eb17b10d76230ecf66cbaa1>

●空港検疫で“感染者”急増 ほぼ一桁台→30日到着92人、うち90人は中国に渡航歴

<https://news.yahoo.co.jp/articles/bd1e204c63d0c6775a35383c47fd661e36208e5a>

●欧州が対中国水際強化 入国者 検査義務づけも

<https://news.yahoo.co.jp/articles/f1d58f0a1aa4d2a3b612034f992b3055deb887fe>

●【大分】感染者数高止まり 臨時発熱外来の態勢強化

<https://news.yahoo.co.jp/articles/19b7460f363b3396c8a17be8591817f9836c5e06>

●[超定義] 町田啓太が5分神解説！新型コロナ mRNA ワクチンって何がすごい！？ | NHK

<https://www.youtube.com/watch?v=10I-ATkJzc0>

今日のPDF紹介下線をクリック

●職員欠勤で病棟閉鎖、超過入院も コロナ第8波で医療逼迫

●「自粛の年末年始」は過去 一変したコロナ対応、そのわけは

●「年末年始に発熱したらどうする？事前の備えは？ コロナに加えインフルも流行期入り 逼迫度高まる発熱外来